
  「一木会」 参加費値上げについて 

         
                             北九州市立大学同窓会 

                             福岡支部長 岩崎 六雄 

            

           会費値上げについてのお願い   

 

 支部会員の皆様におかれましては 新型コロナの感染状況にも関わらず、ご

健勝のことと存じ上げます。 

 さて毎月の支部例会であります「一木会」は令和 2 年 10 月に 480 回を迎える

ことが出来ました。これも支部会員皆様方の 40 年にわたるご支援があったから

こその実績と理解しております。さらには費用および会場提供の面で「権兵衛」 

さんのご協力を得てのたまものでもあります。 

 当店には 40 年もの間価格据え置きで対応していただきました。この間消費税

導入なども実施されまた人件費高騰などもあり、「権兵衛」さんに対しても繁忙

時間での場所確保の面などで負担をかけてるいることも事実です。 

 過去には数回にわたり 「一木会」赤字解消のため臨時に「ワンコイン」募

金 

など実施してまいりましたが根本的な対応には至っておりません。将来にわた

り場所提供をいただく前提として 今回価格見直しをすることとしました。み

なさんのご理解をお願いします。 

 

令和 3 年 1 月より下記会費で実施します 

 男性  4,000 円 

 女性  3,000 円 

 (ただし 当月誕生日の方は 1,000 円引きとします) 

 

 

 


